



2019年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第13号  
2019年7月19日(金)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 多くの方々にお世話になりました

1学期も無事終了しました。1学期間、子どもたちは多くの体験学習をしました。これまで、学校だよりでお知らせできなかった6月末から7月にかけて行った活動を紹介し、特に、外部の方をお招きして実施したものと対外的な行事について載せさせていただきます。

### 民話教室

6月24日(月)に、今年度も民話教室を実施しました。いつもお願いしている三島町在住の五十嵐七重先生と本町にある語り部サークル「やないづ語りの会」の田崎次子さんをお迎えして、合わせて5つの民話の語りをしていただきました。

聞く人を引込むような語りにも、子どもたちはじっと耳を傾けていました。

保護者やご家族の方、地域の方も来校され、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



### 水泳教室

6月25日(火)、7月8日(月)、11日(木)に、水泳教室を行いました。

今年度も、会津インターナショナルスイミングスクールの主任コーチである齋藤順一先生をお招きしてご指導をいただきました。

学年に合わせた指導をしていただき、回を重ねるごとに子どもたちの意欲も高まりました。

ここでの指導法を授業の中にも取り入れ、子どもたちの泳力向上につながるよう、継続した指導を行ってきました。



### ファミリーシアター

7月2日(火)に、今年度の「ファミリーシアター」で、和太鼓を中心とした和楽器の演奏を行っているグループ「倭」の演奏を鑑賞しました。

演奏はもとより、「倭」のメンバーの方と子どもたちとのやり取りも楽しく、また、各学年代表の子どもたちの演奏体験もあり、あっという間の1時間でした。

子どもたちの会話からも、興奮と満足感が伝わってきました。



### 読み聞かせ

7月11日(木)に、今年度第3回目の「読み聞かせ」を実施しました。今回は、読み聞かせボランティアの金子セツ子さんと菊地由枝さんが来校し、それぞれ5・6年生と1・2年生にいただきました。3・4年生には、牧野先生が行いました。

今回が1学期最後の「読み聞かせ」となりましたが、今回も子どもたちは、真剣に聞いていました。

